

ESTIMADO CAMARADA DE ARMAS:

Adjunto te envío un documento histórico que seguramente ilustrará y ayudará a aclarar tus inquietudes naturales del momento crucial en que vive la Patria. Esta Patria nuestra que sufre y ve desconcertada día a día como se van desmoronando los valores permanentes en que ella se sustenta.

La crisis actual probablemente pueda ser superada en forma momentánea dando tregua a ambos bandos, para en el transcurso de este lapso de tiempo reordenar sus perdidas fuerzas, repasar sus tácticas y así entonces atrincherarse y dar el golpe mortal a la Patria con resultados y consecuencias imprevisibles.

No olvides y recuérdalo bien, los políticos han fracasado, hemos sido ingenuamente utilizados por el oficialismo y adulados por ambas fuerzas, la actitud y tranquilidad aparente de las FF.AA. deben mantenerse por el momento, ella servirá para que aquellos sectores que aún no concuerdan en que las FF.AA. son la única alternativa, se den a la razón que sí efectivamente lo son; ya que salida democrática no podrá haber jamás en el proceso actual. Camarada de Armas, mantén contacto estrecho con tu personal subalterno, despeja sus inquietudes, atiéndelos y ayúdalos en sus problemas, respáldalos lealmente, ellos son nuestras bases y firme eslabón con nuestro pueblo.

CHILE necesita que se restablezca la confianza y la unión de los chilenos, somos los únicos que podemos ofrecer ese justo y gran anhelo con garantías y posibilidades de éxito, recuerda, nuestro único partido político es CHILE.

! VIVA LA PATRIA !

NOTA.- El presente manifiesto no lleva pié de firma por razones obvias, eso si, representa el pensamiento de todo oficial de las FF.AA. que se precie de tal y piense sin subordinar los intereses de la Patria a intereses personales mezquinos y egoistas.-